

Sujet : [INTERNET] Projet centrale à enrobés Kentsel à Reims

De : >

Date : 01/07/2023 à 11:20

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Bonjour,

J'ai consulté l'enquête publique disponible sur le site de la préfecture de la Marne et concernant la construction d'une centrale à enrobés sur la commune de Reims, à moins d'un kilomètre de mon domicile, situé 60 rue Georges Charbonneaux à la Neuville.

Je suis très inquiète de la proximité d'une telle centrale, connue sur d'autres sites déjà existants pour ses émanations toxiques et sa pollution avérée.

J'ai entendu certains témoignages d'habitants proches d'une centrale à enrobés, qui se plaignent de problèmes de santé importants, d'où mon incompréhension d'une telle construction à quelques centaines de mètres de nombreuses habitations et commerces.

Mes enfants de 12 et 9 ans sont tous deux asthmatiques, et en tant que mère je ne peux que m'opposer à ce type de projet qui va nuire à la vie de mes enfants ainsi qu'à celle de notre famille. Je pense aussi à tous les enfants qui vivent autour de nous, dans notre quartier qui est très vivant et très animé.

Merci de l'attention que vous porterez à mes remarques dans l'instruction du dossier.

Cordialement,

.....